

# *EE.UU.: Biden elige a la senadora Kamala Harris como su compañera de fórmula*

---



Washington, 11 ago (RHC) El virtual candidato presidencial demócrata, Joe Biden, finalmente anunció como su compañera de fórmula para las elecciones de noviembre próximo a la senadora, Kamala Harris, quien era considerada favorita para el puesto.

Tengo el gran honor de anunciar que he elegido a Kamala Harris -una luchadora intrépida por las personas comunes y una de las mejores servidoras públicas del país - como mi compañera de fórmula, escribió el exvicemandatario en su cuenta de Twitter.

Biden agregó que cuando la legisladora afronorteamericana por California era fiscal general de ese estado, trabajó de cerca con su fallecido hijo, Beau.

'Observé cómo se enfrentaban a los grandes bancos, levantaban a los trabajadores y protegían a las mujeres y los niños del abuso. Estaba orgulloso entonces y estoy orgulloso ahora de tenerla como mi socia en esta campaña', expresó.

Desde que el exvicemandatario demócrata dijo en meses pasados que elegiría a una mujer como su vicepresidenta, medios de prensa y analistas llamaron la atención sobre muchas candidatas con posibilidades de ocupar el puesto, y la senadora estuvo siempre entre las principales favoritas.

Con el anuncio de este martes, Kamala Harris se convierte en la primera mujer negra en aparecer en la boleta electoral para la presidencia de uno de los principales partidos políticos del país.

Asimismo, Biden une a su campaña a una de las personas que fue su rival en las primarias demócratas, pues Harris fue precandidata a la Casa Blanca por la fuerza azul y durante su campaña se mostró como una contendiente de fuerza, decidida a enfrentar al actual mandatario del país, el republicano Donald Trump.

Se toman muchas decisiones importantes como presidente. Pero la primera es a quién seleccionas para ser vicepresidente. He decidido que Kamala Harris es la mejor persona para ayudarme a ganar esta pelea contra Donald Trump y Mike Pence y luego para liderar esta nación a partir de enero de 2021, dijo Biden en un correo electrónico enviado a sus partidarios.

La elección de Harris, quien tiene 55 años, es vista también como una forma de proporcionar a la campaña algo de diversidad generacional, pues el exvicepresidente, de 77 años, podría convertirse en el mandatario electo de más edad en la historia del país.

El diario The New York Times señaló sobre la senadora que ha sido una aliada confiable del 'establishment' demócrata, con prioridades políticas flexibles que reflejan en gran medida las de Biden.

Además, sus seguidores argumentaron que podría reforzar el atractivo del aspirante a la Casa Blanca entre los votantes negros y las mujeres, sin despertar una oposición particularmente vehemente de la derecha o la izquierda.

La campaña de Biden dio a conocer que el candidato y Harris realizarán pronunciamientos mañana desde Wilmington, Delaware, donde el exvicepresidente tiene su residencia, a una hora por precisar. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231279-eeuu-biden-elige-a-la-senadora-kamala-harris-como-su-companera-de-formula>



**Radio Habana Cuba**